



El Ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos, visita Enagás

- **El Presidente de Enagás, Antonio Llardén, ha presentado al Ministro el importante plan de inversiones de Enagás para los próximos años.**

El Presidente de Enagás, Antonio Llardén, ha presentado al Ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos, el plan de inversiones que la Compañía está llevando a cabo y que está cumpliendo con lo establecido en la planificación de plantas de regasificación, redes de transporte y almacenamientos subterráneos de gas natural, aprobada por el Gobierno.

Antonio Llardén, en la primera visita del Ministro de Industria a la sede de Enagás, ha agradecido que el Gobierno esté impulsando la ejecución del plan, activando los trámites administrativos necesarios para que las infraestructuras entren en servicio en las fechas planificadas.

Joan Clos ha destacado que, con el fin de asegurar la viabilidad del plan inversor, el Gobierno está reforzando la estabilidad del Marco Regulatorio y fijando las bases que aseguren la rentabilidad de los proyectos. El Ministro ha recordado que se mantiene el sistema retributivo para los gasoductos que están en servicio o en fase de ejecución.

El Ministro ha resaltado que, para garantizar la seguridad de suministro, la operación óptima de las instalaciones y la transparencia en la gestión, es esencial la función que desempeña Enagás como operador capaz de acometer las inversiones que el sistema requiere y proveer los servicios que demandan los usuarios de la red básica. En este sentido ha comentado que el Gobierno está avanzando en la configuración de una estructura del sistema gasista que refuerce la independencia de Enagás como Gestor Técnico del Sistema.

Dirección de Comunicación y Gabinete de Presidencia

Tel: 917 099 340

www.enagas.es

dircom.pres@enagas.es